



Atelier d'écriture 3°

publié le 05/07/2023

Yvan Robin est intervenu dans trois classes, sur le mode de l'atelier d'écriture. Deux ateliers de 2h00 par classe ont été organisés pour permettre un réel travail créatif. Les ateliers ont été espacés de plusieurs semaines pour favoriser un temps de maturation de l'écriture. Dans ce temps intermédiaire, les professeurs et les élèves ont été invités à retravailler les textes. Le premier atelier avait pour but l'appropriation de la consigne d'écriture et la réalisation d'un premier jet. Lors du deuxième atelier, les élèves ont pu retravailler puis finaliser les premières versions. Puis a eu lieu le temps de la restitution. Il s'est déroulé sur le temps scolaire aux Archives départementales pour permettre à tous les participants du projet d'être réunis pour ce temps de lectures partagées. Découvrez le livret complet du projet [ICI](#), avec les textes des élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.